

## Ein kunstvoller Anlass

Am 3. Februar 2012 versammelte Anna Barbara Rubin (Regionalleiterin) ihre Betriebsleitenden und Betriebskader zu einer BL-Sitzung. Nach der Arbeit kam dann auch noch das Vergnügen.

Faszination Glas war das Motto des Anlasses. Die Teilnehmenden erfuhren Wissenswertes über Glas und dessen Entstehung und wurden danach selber zu Künstlern. Nach einer kurzen Einführung über Arbeitstechniken, Materialien und Entstehung durfte jeder der Anwesenden selbstverständlich unter Anleitung - zwei Glasobjekte mit diversen Motiven und Abdeckbändern dekorieren. Die Gläser wurden anschliessend sandgestrahlt. Auch die Kunst des Glaswickelns wurde zum Erlebnis: Das farbige Glas wird in der Flamme langsam erhitzt, bis es glüht. Im zähflüssigen Zustand wird es zu einer Kugel geformt. Alle durften ihre Kunstwerke mit nach Hause nehmen.

> Anna Barbara Rubin Regionalleiterin



Anna Barbara Rubin (RL) mit drei Betriebsleitern aus ihrer Region (v.l.n.r.): Rolando Gargantini (Synthes), Edoardo Casasopra (Mikron) und Ivan Sardi (Ginsana).



